

---

# Modaes

---

## Tendencias

# Colombiatex abre las puertas de su edición 26 como centro de la industria textil en Latinoamérica

---

P. Riaño, Medellín  
21 ene 2014 - 16:19

Medellín vuelve a convertirse, por unos días, en el epicentro de la industria textil en Latinoamérica. La ciudad colombiana abre hoy las puertas de la vigésimo sexta edición de **Colombiatex de las Américas**, una feria especializada en el aprovisionamiento para el negocio de la moda. Del 21 al 23 de enero, **Colombiatex** reunirá a un total de quinientos expositores de 19 países del mundo.

**Colombiatex**, que junto a **Colombiamoda** (dedicada a las marcas para el público final), se ha convertido en una de las principales citas del sector en Latinoamérica, ha elevado un 5% su cifra de expositores. Del total de empresas participantes, un 55% proceden de Colombia, según ha explicado **Carlos Eduardo Botero**, presidente de **Inexmoda**, entidad organizadora del evento.

La feria cuenta en esta edición con una superficie total de 9.600 metros cuadrados, lo que supone un incremento del 3% respecto a la edición anterior del evento. **Colombiatex** tiene previsto recibir a un total de 1.750 compradores internacionales y 8.400 nacionales, que se calcula que generarán oportunidades de negocio por valor de 152 millones de dólares.

Entre las empresas españolas que están presentes en el evento como expositores figuran **Jeanologia**, **Tejidos Royo**, **Textil Santanderina**, **Nylstar** y **Tavex**. Entre los grupos internacionales destacan **Vincunha** y **Lenzing**.